

大牟田市に関する、さまざまな出来事を写真とともに紹介します。

まちかどレポート

※撮影の時だけ一時的にマスクを外していただいています。

「人の健康」「動物の健康」「環境の健全性」を守るため ワンヘルス宣言

1月29日、「大牟田市"ワンヘルス"啓発イベント」を大牟田市動物園内のともだちや絵本美術館ののびりホールで開催しました。大牟田中央小学校の児童および動物園の園長による動物福祉についての発表などの後、「大牟田市ワンヘルス推進宣言」を行いました。

ワンヘルスとは、人と動物の健康と環境の健全性を一つと捉え、守っていくために、みんなで一緒に行動することを言い、その理念が世界中に広がっています。



大牟田中央小学校6年生児童と市長と一緒に「大牟田市ワンヘルス推進宣言」を読み上げました

学校給食レシピコンテストの優秀作品が、期間限定で初の商品化！



昨年、市内の小中学生を対象に募集を行った学校給食レシピの優秀賞が決定し、その表彰式を1月21日、中学校給食センターで開催しました。

小学校の部では銀水小5年生の松藤^{ゆな}侑奈さん作「夏野菜の酢どり」と天領小5年生の瀧下^{ひかる}輝さん作「高菜コッペ」が、中学校の部では松原中1年生の陸^{りく}宏輝^{こうき}さん作「旬の野菜たっぷりとりつくね」と甘木中1年生の今村かなさん作「高菜チーズカツ」が受賞。大牟田産の農産物などを使用したアイデア満載の料理を市内のお店と協力して商品化し、1月下旬に期間限定で販売しました。



ダンスで大牟田を盛り上げよう！

ダンスが盛んなまち・大牟田を盛り上げようと「ダンスチャレンジおおむた」を1月15日、文化会館で開催しました。ダンススタジオなどに所属している子どもたちのほかに、ダンス経験が少ない小中学生で結成したスペシャルチームも登場し、練習の成果を十分に発揮していました。



もうすぐゴールだよ、早く、早く！

市民健康マラソン大会が1月15日、御大典記念グラウンドで開かれ、1000人を超える参加者が部門ごとのレースを走り切りました。児童と保護者がたすきをつなぐ「親子駅伝」の部では一番の盛り上がりを見せ、手をつないで必死で走る親子にスタンドから大きな声援が送られました。

寒波襲来、市内一部地域で減圧給水を実施 ご協力ありがとうございました

1月24日からの寒波により、水道管が凍結し、破損に伴う漏水が相次ぎました。配水池の貯水量を確保するため、勝立配水区の一部において26日正午から28日早朝にかけ、減圧給水を実施しました。

市では、該当地域に応急給水所を設置し、減圧の影響を受ける皆さんへの対応を行いました。福岡市、久留米市に応援をお願いし、給水活動と漏水調査を協力して行いました。

広域で断水のあった7年前の寒波と比べると、市民の皆さんによる水道管の防寒対策および迅速な対応で、影響を最小限に抑えることができました。市民の皆さんのご協力に感謝申し上げます。

今後も、一層の対策を行っていきます。



市内は一夜にして雪景色に。慣れない雪で、転倒したり事故などが発生しました



市内5カ所に給水所を開設しました

知りたい情報は届いていますか？ LINEの受信設定をお願いします



友だち登録がまだの人は、
こちらから！

大牟田市LINE公式アカウントの運用が始まって1年半となりました。友だち登録をされた皆さんへごみ出し情報や子育て、イベントなどさまざまな情報を発信していますので、受信設定をすることであなたの知りたい情報を受信できます。

「市からの情報がほしいな」と思う人は受信設定をお願いします。

★災害や新型コロナウイルスなどの重要な情報は、受信設定に関わらず全ての人に届きます。

受信設定は3ステップ

■問合せ 広報課 (☎41-2505)

1 「受信設定」を押します(タップ)。注意事項を確認後「許可する」を押します。

2 年齢と性別を選びます。ごみ出しのお知らせを希望するときは、校区を選びます。

3 ジャンル、お出かけ、市からの情報、ごみ出し日のお知らせからほしい情報を選びます。最後に「送信」を押します。

画面を下に動かす(スクロール)